

en bref



LYCÉE HÔTELIER > Ils ont remporté le 1er concours des lycéens Boulanger-pâtissier. Les élèves du lycée hôtelier et de l'alimentation se sont distingués en gagnant le 1er concours « Des lycéens professionnels boulanger-pâtissier » qui se déroulait à Tarbes, ce 1er juin. Marie Rosset et Noham Dauher ont été formés et encadrés par Christian Pourcel professeur de boulangerie et Éric Juan professeur de pâtisserie. Ce concours devait apprendre aux élèves le travail en binôme en réalisant un buffet de différentes réalisations dans leur spécialité tout en respectant un thème imposé : « Le Héros de Demain ». Une osmose s'est créée au sein de l'équipe ce qui a permis d'obtenir cette belle victoire.

24. LA DÉPÊCHE DU MIDI • Mercredi